

BAB V SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh *Riskd Based Capital*, Hasi Investasi, dan Biaya Operasional Terhadap *Surplus Underwriting* Perusahaan Asuransi Umum Syariah Periode Tahun 2014-2018 maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian, bahwa perkembangan *surplus underwriting* perusahaan asuransi umum syariah di Indonesia periode 2014-2018 dari 11 perusahaan asuransi umum syariah yang menjadi sampel penelitian ini mengalami *fluktuatif* dan cenderung menurun dengan kategori kurang sehat. *Surplus underwriting* yang terus menurun akan mencerminkan suatu perusahaan yang tidak sehat dan meningkatnya risiko yang akan di hadapi oleh peserta dan juga perusahaan asuransi umum syariah. Kemudian pada *Risk Based Capital* selama tahun 2014-2018 ini mengalami fluktuasi, hal ini disebabkan karena *risk based capital* yang didapat belum maksimal dan masih rendah namun masih masuk kedalam kategori tingkat *risk based capital* yang sehat. Selanjutnya, Hasil Investasi perkembangannya selama tahun 2014-2018 ini mengalami peningkatan, dan Biaya Operasional selama tahun 2014-2018 mengalami fluktuasi
2. *Risk Based Capital* berpengaruh terhadap *surplus underwriting* perusahaan asuransi umum dengan arah positif syariah di Indonesia. Hal ini disebabkan semakin besarnya kebutuhan modal perusahaan sesuai dengan tingkat resiko yang dihadapi perusahaan dalam mengelola kekayaan dan kewajibannya, maka semakin besar pula *surplus underwriting* asuransi umum syariah.
3. Hasil Investasi memiliki pengaruh terhadap surplus underwriting perusahaan asuransi umum syariah di Indonesia. Hal ini disebabkan perusahaan asuransi syariah banyak melakukan investasi di berbagai sektor, maka semakin banyak peluang yang dihasilkan dari investasi tersebut sehingga *surplus underwriting* meningkat.
4. Biaya Operasional tidak memiliki pengaruh terhadap *surplus underwriting* perusahaan asuransi umum syariah di Indonesia. Artinya bahwa sebuah

perusahaan asuransi yang mengalami peningkatan atau penurunan dari biaya operasional tidak akan mempengaruhi peningkatan atau penurunan dari *surplus underwriting* asuransi umum syariah.

5. *Risk based capital*, hasil investasi, dan biaya operasional secara simultan berpengaruh dan signifikan terhadap *surplus underwriting* perusahaan asuransi umum syariah di Indonesia.

5.2 Implikasi dan Rekomendasi

5.2.1 Implikasi

Implikasi merupakan konsekuensi logis dari suatu fenomena. Implikasi dari hasil temuan riset ini yaitu semakin tinggi *surplus underwriting* yang diperoleh oleh perusahaan asuransi umum syariah maka perusahaan tersebut dikatakan perusahaan yang sehat dan kecil akan resiko yang akan dihadapi. Namun jika semakin rendah *surplus underwriting* yang dimiliki oleh perusahaan maka kinerja keuangan perusahaan asuransi juga ikut menurun dan mengakibatkan kurangnya kepercayaan peserta asuransi terhadap perusahaan tersebut juga semakin tinggi risiko yang dihadapi oleh perusahaan asuransi umum syariah., maka untuk meningkatnya *surplus underwriting* perusahaan perlu meningkatkan management resiko yang lebih baik lagi agar tingkat resiko yang akan dihadapi perusahaan dimasa yang akan datang tidak tinggi. Kemudian perusahaan harus meningkatkan kinerja keuangan perusahaan dengan lebih selektif dalam menginvestasikan dananya pada sektor-sektor yang dinilai dapat menguntungkan juga perusahaan mengelola dana tabarrunya dengan lebih efektif.

Ketika *risk based capital* mengalami kenaikan maka perusahaan asuransi memiliki tingkat kecukupan modal atau kemampuan finansial suatu perusahaan asuransi untuk menutupi atau meminimalisir kerugian finansial dalam operasional perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa semakin banyak kecukupan modal yang di peroleh oleh perusahaan asuransi maka semakin tinggi pula *surplus underwriting* yang di dapat oleh perusahaan asuransi syariah, sehingga risiko yang dihadapi akan berkurang.

Ketika hasil investasi mengalami kenaikan, maka perusahaan asuransi memiliki kesempatan yang kuat dalam memperoleh keuntungan, karena tingginya hasil hasil investasi. Hal ini menunjukkan bahwa semakin banyak dana yang

diinvestasikan maka semakin tinggi pula tingkat *surplus underwriting* pada perusahaan asuransi. Pengeluaran investasi memberikan sinyal positif terhadap meningkatkan harga saham sebagai indikator suatu perusahaan. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa perusahaan asuransi syariah yang banyak melakukan investasi di berbagai sektor, maka akan semakin banyak pula peluang yang akan dihasilkan dari investasi tersebut sehingga tingkat *surplus underwriting* akan meningkat.

Meskipun biaya operasional tidak mempengaruhi *surplus underwriting* namun perusahaan asuransi harus memerhatikan biaya operasional, biaya yang harus dikeluarkan oleh perusahaan seperti beban akuisisi, beban administrasi dan umum, dan beban pemasaran. untuk menjaga agar usahanya dapat terus berjalan.

5.2.2 Rekomendasi

Adapun Rekomendasi yang diajukan dalam penelitian ini diantaranya adalah:

1. Bagi perusahaan Asuransi Umum Syariah, dalam meningkatkan pertumbuhan *surplus underwriting*, diharapkan perusahaan dapat meningkatkan kinerjanya dalam mengelola dana investasi dan dapat mengalokasikan dana terkumpul pada efek-efek yang lebih menguntungkan sehingga dapat mendorong peningkatan *surplus underwriting* pada perusahaan asuransi umum syariah di Indonesia. maka hal tersebut akan berpengaruh pada kinerja keuangan Perusahaan Asuransi Syariah. Ketika perusahaan mampu menjaga kualitas kinerja keuangannya dan meningkatkan pelayanan, hal ini dapat memberikan dampak kepercayaan masyarakat kepada perusahaan asuransi syariah di Indonesia.
2. Bagi penelitian selanjutnya, sebaiknya menambah jumlah sampel dalam penelitian perusahaan asuransi umum syariah yang ada di Indonesia, keterbatasan data menyebabkan penelitian ini hanya dapat menggunakan data 11 perusahaan asuransi umum syariah, sehingga dapat menambahkan variabel-variabel lain di luar variabel ini agar memperoleh hasil yang lebih kuat juga lebih bervariasi dan dapat menggambarkan hal-hal apa saja yang dapat berpengaruh terhadap pertumbuhan *surplus underwriting*. Sebaiknya bagi penelitian selanjutnya menggunakan metode yang lain dalam penelitian terkait

pertumbuhan *surplus underwriting* pada perusahaan asuransi agar hasil penelitian dapat lebih mewakili teori secara keseluruhan.

3. Bagi masyarakat, dalam menentukan pilihan untuk berasuransi diharapkan selalu memperhatikan kondisi kinerja keuangan perusahaan yang bersangkutan.

